

## FERIA DE SALUD PARA MAGISTERIO RURAL





El jueves 1 de febrero de 2024 se inauguró la Feria de Salud de Promoción de Servicios de Salud del primer nivel de atención de la Caja Nacional de salud (CNS). Esta actividad, organizada por la Dirección de Medicina Familiar y Comunitaria junto a un equipo multidisciplinario, se llevó a cabo en la sede de la Federación Departamental de Maestros de Educación Rural.

El evento tuvo como objetivo brindar información a los maestros rurales sobre los servicios y prestaciones que oferta el primer nivel de atención de la CNS. Además, se orientó sobre los trámites que se realizan en la institución como ser: bajas médicas, riesgos profesionales, afiliaciones, cambios de turno, devolución de gastos y otros. Finalmente, se actualizaron los datos de afiliación de estos asegurados.

La feria, de tres días de duración, las palabras de inauguración estuvo a cargo de la Dra. Jeancarla Rocabado Urquieta, Administradora Regional destacando la importancia de cuidar la salud de los maestros del área rural y de sus familias a través de la prevención de las enfermedades, con el objetivo de contar con una población más saludable.

Esta actividad se desarrolló con éxito a lo largo del día, reflejado en la masiva asistencia de los maestros rurales y sus familias, quienes agradecieron a la institución por esta iniciativa.







